

In meinem Verlage erschien:

z

# Die Glocken von St. Marien

Stimmungen

von

Eduard Piebcker

Preis ord. geb. 3 M., mit Goldschnitt 3.50 M.

jetzt bar mit 40%, 10 und mehr Exemplare mit 50%.

Es freut mich, dem Buchhandel dieses absatzfähige Dichtwerk, von dem in kurzer Zeit 2 Auflagen verkauft wurden, bei gleichem Ladenpreise zu günstigeren Bedingungen anbieten zu können. Dem Verfasser liegt es daran, seinen „Stimmungen“ noch weitere Kreise zu öffnen; auch ist er gleichzeitig überzeugt, daß hierzu ganz bedeutend der Buchhändler selbst durch eigene Empfehlung beitragen kann, und hat deshalb auf seine berechtigten Rabattansprüche Rücksicht genommen. Dieses geschieht bereits vor dem Zwang eines allgemein eingeführten Minimalrabattes, von dessen Einführung sich auch große Verleger in betreff der unzulässigen Preisbestimmung seitens der Behörden und Verfasser viel versprechen, da sie hierin allein das einzige und sichere Mittel ihrer Abwehr erblicken.

Ich bitte, von meinem günstigen Angebot fleißig Gebrauch zu machen.

Hochachtungsvoll

L. Saunier<sup>s</sup> Buchhandlung, Danzig.